

3年生 遠足報告

日和田山登山・巾着田

3年生は、5月27日（月）に日和田山登山・巾着田の遠足を実施しました。本来であれば、5月20日（月）に実施するはずでしたが、あいにくの雨模様で、延期となったのです。ですから子どもたちにとっては、待ちに待った小学校生活最後？の遠足になりました。そうです、本校では4年生からは移動教室になりますので、3年生の遠足は小学校生活の最後になるのです。

遠足当日、少し蒸し暑く、曇り空でした。出発の会では、一緒に引率していただける柴田校長先生から励ましの言葉をいただき、元気に出発！！西武線の乗継をしながら車窓に見える景色の変化に子供たちの笑顔や期待が膨らみます。

高麗駅についていよいよ目指す日和田山へ。歩く中で、見えるのは山の頂上の手前にある、金刀比羅神社の鳥居！「いくぞ！がんばるぞ！オー」

いよいよグループ活動の開始です。目指すは男坂からの登り道。グループは、たい長、ふくたい長、ほけん長、登山長、時計長、レク長で構成されています。一人一役、自分の役割を果たし、グループやクラスの友だちとなかよく助け合うことも遠足のめあてになっています。



「行ってきます！」1グループずつ送り出し、いよいよスタート！男坂は途中に岩がむき出しになっている岩場が中心です。3点支持で登ることが大切です。子供たちは、自分だけでなく、友達にも声をかけながら、懸命に登っていました。「頑張れ！」「この部分に足をおくといいよ」「この手につかまって」「もう少し」「キャー」……………そして……

金刀比羅神社の鳥居で「ふり返ってごらん……」「うわーきれいだなあ」子供たちがふりかえるとそこには飯能の景色、巾着田の景色が広がっていました。さあ！さらに頂上を目指そう！「オー！」



最後の頑張りで頂上へ！！そこに広がる景色は子どもたちみんなのつかれがふきとぶ素敵な景色でした。頂上到達の証は「頂上で見つけたものは何？」でした。「友情」「協力」……様々なことが子供たちの胸に残ったようです。

下山後は、巾着田でのおまちかねの昼食、おやつ、そして班ごとに計画したレクが芝生で展開されました。みんな汗をかいて、笑顔あふれる班行動になりました。

帰りの車中では、うとうとと眠りにつく子も見られました。きっと早起きして、全力で頑張ったからこそその満足した顔が見られました。

この遠足を通して、子供たちは、仲間とともに協力してやりとげることの大切さを学んでくれたことと思います。しかも、素晴らしい自然の中で、汗をかきながら成し遂げたことに意義があると思います。また、公共の場においてマナーについてもあらためて考える機会になったと思います。3年生の感想を聞くと、楽しかったという感想に加えて、友達の新たな一面を発見することができた、よさを知ることができたという声も多く聞かれました。これからも3年生はテーマである「きらり（子供たち・友達のよさを見つけ、共に学び合い高めていく）」の活動を展開していきます。